Einladung zum Stationenweg des Hl. Martin in die Pfarrkirche Altach

Auch heuer seid ihr wieder mit eurer Kindergartengruppe oder Schulklasse eingeladen, den Stationenweg den wir vom 3.11. bis 14. 11. in unserer Pfarrkirche aufgebaut haben, zu besuchen.

Wir bitten euch, euch mit eurer Gruppe/Klasse unter pfarre.altach@kath-kirche-amkumma.at bis 24.10. anzumelden.

Es stehen dazu wieder unterschiedliche Zeiten zur Verfügung.

Heuer bekommen die Kinder wieder ein kleines "Zauberlicht".

...solange der Vorrat reicht :-)

Wir freuen uns über euren Besuch!

Für das Pfarrteam

Heidi

